

9. Bowling Europameisterschaft der Gehörlosen in Athen.

Die EM fand vom 14.05. bis 22.05.2010 in Athen / Griechenland statt. 160 Sportler und Sportlerinnen aus 32 Ländern haben daran teilgenommen. Unsere Mannschaft bestand aus 6 Herren und 5 Damen. Begleitet wurde die Mannschaft von einem Physiotherapeuten, einem Mitglied der DGS Delegation und 2 Trainern. Von allen Beteiligten waren 5 Teilnehmer aus der Region Mannheim. Rainer Kühn, Renate Kühn und Melanie Kühn (Gehörlosen Sport- und Kulturgemeinschaft Mannheim), Ken Wiersema (Trainer für Herren) aus Sandhausen und Ronald Snyder (Trainer für Damen) aus Mannheim-Feudenheim.

Am 23.05.2010 sind alle Athleten nach Deutschland zurückgekehrt. Es war ein sehr erfolgreicher Wettbewerb für die Nationalmannschaft mit 8 Medaillen Ausbeute. Es waren 7 x Medaillen bei die Damen und 1 Medaillen für die Herren. Davon hat Fr. Renate Kühn vier Medaillen geholt, in der Mannschaftswertung, Silber in den Einzelwettbewerben und nochmals im Trio, ferner in der All-Event Kategorie Bronze und in Masters nochmals Bronze. Dazu kommt dass Fr. Renate Kühn einen neuen EM Rekord aufgestellt hat mit 277 Pins.

Rainer Kühn erhält eine Silbermedaille in der Mannschaftswertung. Und zugleich hat er einen neuen Rekord mit insgesamt 146 Länderspieleinsätzen für Deutschland aufgestellt.

Vor 4 Jahren in der Schweiz musste das DGS-Team sich mit einer einzigen Silbermedaille begnügen.

Ergänzend gab es noch einen weiteren Rekord. Es ist das erste mal, dass bei dem Einzelwettbewerb Gold, Silber und Bronze an ein einziges Land gegangen ist, nämlich Deutschland, Fr. Klinke aus München, Fr. R. Kühn und Fr. Manuela Wilczynski aus Potsdam.

Bild von links: Ken Wiersema, Rainer Kühn, Melanie Kühn, Renate Kühn, Ron Snyder

